

Zeitschrift: Neue Wege : Beiträge zu Religion und Sozialismus
Herausgeber: Vereinigung Freundinnen und Freunde der Neuen Wege
Band: 74 (1980)
Heft: 6

Vereinsnachrichten: Vereinigung "Freunde der Neuen Wege" : Einladung zur Jahresversammlung am Sonntag, 29. Juni 1980, im Bahnhofbuffet Zürich (1. Stock)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

wäre sie erst recht ein Freipaß für die Fortsetzung ihrer Politik der Ausbeutung und Ausplünderung von Entwicklungsländern. Langfristig und im Sinne der — von der Jungen CVP geforderten — «neuen Weltwirtschaftsordnung» ist die multilaterale Finanzhilfe daher nicht aufzugeben, sondern neu zu strukturieren. Der Internationale Währungsfonds muß aufhören, sich wie eine geheime Weltregierung im Interesse des Kapitals zu gebärden. Er sollte zusammen mit der Weltbank und der IDA einer universalen, von allen Völkern begründeten Autorität im Dienste der Dritten Welt, zum Beispiel einer UNCTAD mit echter Rechtssetzungskompetenz, unterstellt werden.

Dieser Einwand tut jedoch der Qualität des Entwicklungskonzepts der Jungen CVP keinen Abbruch. Als religiöse Sozialisten oder als «Christen für den Sozialismus» freuen wir uns über jede Initiative, die zur christlich begründeten Emanzipation der Völker und Menschen beiträgt. Wir sind auch gerne bereit, die Diskussion über diesen mutigen Vorstoß in den «Neuen Wegen» weiterzuführen. Willy Spieler

VEREINIGUNG «FREUNDE DER NEUEN WEGE»

Einladung zur Jahresversammlung

am Sonntag, 29. Juni 1980, im Bahnhofbuffet Zürich (1. Stock).
Beginn 9.30 Uhr. Ab 9.00 Uhr Morgenkaffee.

Traktanden des ersten Teils:

1. Protokoll der Jahresversammlung vom 24. Juni 1979
2. Jahresbericht des Präsidenten
3. Jahresrechnung und Bericht der Revisoren
4. Abo-Preis für Auslandabonnenten
5. Finanzierung sog. «Ost-Abos»
6. Aussprache mit der Redaktion
7. Wahlen (Vorstand, Revisoren, Redaktion, Redaktionskommission)
8. Anträge, Verschiedenes

Thema des zweiten Teils: Das Streikrecht in der Schweiz.

Referat von Niklaus Heer, Rechtsanwalt, Zürich.

Anschließend Diskussion, gemeinsames Mittagessen und je nach Witterung gemeinsame Wanderung durch den Zürichbergwald.

Diese Einladung richtet sich nicht nur an die Mitglieder der Vereinigung «Freunde der Neuen Wege», sondern auch an alle Leserinnen und Leser unserer Zeitschrift.

Der Präsident: Arnold Zürcher